

Inhalt	S.
Beiträge	
Hohmann, M. Ein Beitrag zur Kenntnis der Köcherfliegen-Fauna (Insecta, Trichoptera) der unteren Havelniederung in Sachsen-Anhalt	5
Oliver Brauner, Jonas Nordalm und Ulrich Schulz Vorkommen, Verbreitung und Gehölzhabitatnutzung der Südlichen Eichenschrecke (<i>Meconema meridionale</i> COSTA, 1860) und der Gemeinen Eichenschrecke (<i>Meconema thalassinum</i> (DE GEER, 1773)) in Eberswalde	17
Mey, W. und Rothe, U. Die Steinfliegen, Köcherfliegen, aquatischen Käfer und Flohkrebse der Marienquelle bei Potsdam, einer Seeufer-Helokrene am Templiner See (Insecta: Plecoptera, Trichoptera, Coleoptera; Crustacea: Amphipoda)	35
Karsten Neumann, Christian Blumenstein, Daniel Rolke und Ingo Scheffler Die aktuelle Bockkäferfauna im Raum Potsdam (Land Brandenburg)	49
Kurzmitteilungen	
Paepke, H.-J. Ein Stockenten x Kolbenenten-Hybrid aus der Havel am Caputher Gemeinde, Landkreis Potsdam-Mittelmark	71

Content	p.
Articles	
Hohmann, M. A contribution to the knowledge of the caddisflies (Insecta, Trichoptera) of the lower Havel river (Saxony-Anhalt, Germany)	5
Oliver Brauner, Jonas Nordalm and Ulrich Schulz Occurrence, distribution, tree and shrub habitat selection of the Southern Oak Bush-cricket (<i>Meconema meridionale</i> COSTA, 1860) and the Common Oak Bush-cricket (<i>Meconema thalassinum</i> (DE GEER, 1773) in Eberswalde	17
Mey, W. und Rothe, U. The stoneflies, caddisflies, aquatic beetles and amphipods of a spring near Potsdam (named Marienquelle), a lakeside helokrene on Lake Templin (Insecta: Plecoptera, Trichoptera, Coleoptera; Crustacea: Amphipoda)	35
Karsten Neumann, Christian Blumenstein, Daniel Rolke und Ingo Scheffler The current longhorn beetle fauna of the City of Potsdam (Brandenburg)	49
Short Communications	
Paepke, H.-J. A Mallard x Red-crested Pochard hybrid from the Havel river at Caputher Gemünde, region of Potsdam-Mittelmark	71